

～新年のご挨拶～

**「市立病院は地域医療支援病院になります」**

副院長 兼 地域医療支援病院準備委員会委員長  
佐藤 洋一

明けましておめでとうございます。  
本年もご指導をよろしくお願いいたします。

昨年度から本格的に取り組んできました地域連携の強化・推進ですが、皆様のご協力のおかげをもちまして地域医療支援病院取得という実を結びそうになって参りました。

今年度に入ってから8か月間の平均紹介率は57.7%、平均逆紹介率は102.3%と昨年度の47.5%、77.3%を大幅に上回っており、承認要件の50%以上、70%以上をクリアしています。最新月（11月）データでは紹介率が67%まで伸びており、安定した患者さんを開業医等の皆様に戻すことで当院の外来患者数を減らし、その分紹介しやすい状態に保ったこと、日中の紹介急患を積極的に受け入れたこと、地域の医院・病院への訪問と情報提供を増やしたこと、紹介状を持たない患者さんに対して開業医等の皆様から紹介状をいただくことを徹底したこと、などの取り組みが徐々に効果を表してきたと言えるでしょう。

地域医療支援病院を取得することは、当院だけでなく地域の医院・病院や住民にもメリットがあると考えております。3月の病院機能評価審査をクリアし、令和2年度中の地域医療支援病院承認取得を目指して参ります。

気を抜かず努力いたしますので、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

